
- 1 -

平成２８年度第４回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成２８年７月２２日（金）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、井上行弘委員、笹川一良委員、保坂充勇委員、星野貴昭委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、茂木敏昭庶務課長、竹之内篤学校教育課長、小菅伸一社会教

育課長、川田正樹体育課長、平井通晃庶務課長補佐

５ 開会宣言（午後３時３０分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、７月２２日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が保坂委員を指名

８ 日程第３ 議案第８号 平成２９年度使用教科用図書の採択について

学校教育課長より議案書及び配布資料により説明

異議なく原案のとおり決定し、結果と会議録について８月末日まで非公開とす

ることを確認

（保坂委員）

・２８年度と同じものを採択する意味があるのか。

（学校教育課長）

・無償措置法に基づき毎年度の採択が必要になっている。

（保坂委員）

・昨年、公表前に内容を見せて問題になったが会社はどこか。県内で該当者は

なかったのか



- 2 -

（学校教育課長）

・多くの会社の名前があがっていたようだが、本市について該当者はなかった。

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

夏休み前の事前指導として発達段階に応じ、次の３点をお願いした。

・安全確保について、交通安全や水の事故等の防止の徹底。

・規則正しい生活をはじめ、健康の保持増進。

・長期休業ならではの学習や体験活動の充実。

（教育部長）

・沼田市総合計画について

・合併特例債について

（庶務課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・入札結果について

・教育に関する事務の管理及び執行状況等の点検評価に係る懇談会について

・８月の主な行事予定について

・８月の教育委員会について

・総合教育会議について

（学校教育課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・平成２８年度サマースクール沼田 各学校の実施計画一覧について

・沼田市中体連総合体育大会結果について

（社会教育課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・平成２８年度家庭教育カウンセリング初級講座の開催について

・平成２８年度沼田城遺跡発掘調査実施計画について

・旧沼田貯蓄銀行オープニング式典について

（体育課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・第４５回沼田市民バレーボール大会結果について

・第４６回沼田市民体育大会開催について

・第６６回群馬県都市対抗水泳競技大会について

・（仮称）利南運動広場整備事業について

（井上委員）

・総合計画の作成はどの様な手順で進められるのか。事務局で原案を作成し
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ているのか。

（教育部長）

・昨年６月に計画の基本方針を定め、その後、各部長等で構成する策定推進

本部や各課長等で構成する策定委員会の外、市民構想会議からも意見を伺

うなどしながら検討して来ており、各課でも内容は承知している。

（井上委員）

・中体連の結果について、順位が１位や２位だけでなく４位や５位の選手が

県大会に出場予定となっている理由は何か。

（学校教育課長）

・上位の選手が別の種目や競技に出場するため繰上で出場になったもの。

（井上委員）

・校舎の耐震工事について、熊本では耐震基準を満たした建物も被害があっ

た様だが、校舎の耐震工事を行うことでＩｓ値は 1.0 になるのか。どの程
度のＩｓ値になるのか。

（庶務課長）

・Ｉｓ値は建築基準法では 0.6 以上、文科省基準では 0.7 以上が必要とされて
いる。工事が完了すれば 0.7以上になると思われる。

（笹川委員）

・サマースクールの計画の中で水泳指導を項目とする学校が見受けられるが、

各校で力をいれて取り組んでいるのか。科目数が少なかったり部活動別に実

施する中学校があるが、学校ごとに異なる取組がなされているのか。

（学校教育課長）

・水泳は 7 月 28 日の記録会に向けて取り組んでいる。中学校では部活動を一
つの単位として扱っているためそのような表記になっている。明記されてい

ないが、各学校の取組に違いがある。

（保坂委員）

・幼稚園指導費予算の増額について、どの園の職員を増やしたのか。

（学校教育課長）

・薄根幼稚園で増員した。

（保坂委員）

・遺跡発掘調査予算の増額について、調査は主にどの場所を想定しているの

か。

（社会教育課長）

・特に場所は決まっていないが、２箇所程度を見込んでいる。

（星野委員）

・少子化が進む中で、各学校の部活動の選択については教育委員会で方向を

出した方が学校の負担も減るのでは無いか。
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（学校教育課長）

・地域性も有り、一律の指導は難しいが、今後研究して行きたい。

（星野委員）

・（仮称）利南運動広場については多目的な活用が出来る施設として整備出

来ればいいと思う。

（体育課長）

・沼田公園長期整備構想を踏まえて施設機能を移転することになっている。

他からも同様の意見を伺っており、出来るところは取り入れながら検討して

いきたい。

（保坂委員）

・（仮称）利南運動広場整備事業予算は設計と調査費用だけなのか。

（体育課長）

・実施設計、地質調査、測量費用を計上した。協議が整えば、すぐに動き出せ

るよう予算要求を行った。

（教育長）

他になければ、以上で終了いたします。

１０ 閉会宣言（午後５時１０分）


